

Liga Árabe condena atentado en Egipto



La Habana, 10 dic (RHC) Naciones de la Liga Árabe condenaron este sábado el reciente ataque contra un control policial en Giza, Egipto, donde fallecieron seis policías.

El secretario general de ese organismo regional, Ahmed Bin Heli, expresó sus condolencias a las familias de los afectados, así como a todo el pueblo egipcio.

Entre otras naciones, Bahrain, Kuwait, y Arabia Saudita también condenaron el ataque realizado por un grupo poco conocido autodenominado Hasm (determinación), el cual ha realizado en El Cairo en meses recientes varios ataques similares, aunque de menor magnitud, contra efectivos policiales.

La víspera la detonación de un artefacto explosivo improvisado en las afueras de El Cairo causó la muerte a seis policías y heridas a otros tres.

El dispositivo, según un comunicado del ministerio del Interior, fue hecho estallar cerca de dos puntos de control móviles en las afueras de la mezquita Al Salam, situada en el barrio El Talbeyh, por la avenida Al Haram, a unos ocho kilómetros de la zona monumental de las Pirámides de Giza.

El barrio de El Talbeyh, según comentaron a Prensa Latina varios capitalinos, es una zona que se ha caracterizado por expresiones públicas de corte religioso con tonos políticos desde tiempos del ahora

expresidente islamista Mohamed Morsi 2012-2013.

Usualmente, agregan, para el rezo del mediodía de los viernes la Policía coloca algunos vehículos en las inmediaciones de las mezquitas de esa zona para evitar alteraciones del orden.

Los atentados a las fuerzas de seguridad en Egipto se concentran básicamente en el norte de la península del Sinaí. (PL, AP)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/115128-liga-arabe-condena-atentado-en-egipto>



Radio Habana Cuba